



Presseinformation

Wittenberg, am 6. August 2017

Engel der Kulturen setzt im Lutherjahr zwischen **Schloßkirche und Evangelischer Akademie** in Form einer Bodenintarsie ein weiteres deutliches Zeichen gegen Antisemitismus, Islamophobie, Fremdenfeindlichkeit und Rechtsextremismus. Start der Aktion um 16:30 Uhr an der Stadtkirche, Kirchplatz.

Die Intarsie wurde am 17. Juli 2017 in Nürnberg (der **107. Stadt der Engel der Kulturen-Kunstaktion** - u.a. **Istanbul, Sarajevo, Brüssel, Magdeburg, Jena, Hamburg, Bremen, Köln, Augsburg, Düsseldorf, Passau etc.**) unter Federführung der katholischen Gemeinde St. Ludwig im Stadtteil Gibitzenhof gemeinsam mit Hunderten von SchülerInnen von 3 Schulen und Nürnberger BürgerInnen für Wittenberg hergestellt.

Auch in Wittenberg wird eine Intarsie für die nächste Stadt entstehen, aber auch ein weiteres Element der **Engel der Kulturen-Säule für Jerusalem** zugefügt, die dort 2018 inmitten der Altstadt aufgestellt wird.

Für Rückfragen stehen wir zur Verfügung.

--

Engel der Kulturen-Stiftung
Gregor Merten/ Carmen Dietrich
Herkensiefen 6
D-51399 Burscheid
Tel. +49 (0)2174 - 780258
mobil 0177-2388292
www.engel-der-kulturen.de
info@engel-der-kulturen.de